



Ya han pasado 5 años desde que se declaró el primer caso de coronavirus en Castilla y León.

Fue un estudiante de la IE University, de Segovia, que acaba de regresar de Italia.

El jefe de la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid, Pedro Enríquez, nos habla de cómo la enfermedad sigue presente en la actualidad.

Hay personas que aún siguen padeciendo las consecuencias del 'Covid Persistente'.

Minuto 19.48:

https://www.youtube.com/watch?v=CXsxQCTU_P4